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Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa de Leis e apos 
deliberate do plenario para que o Exmo. Prefeito Kauan Berto Souza Santos, 
informe a esta Edilidade se existe algum projeto ou estudo em andamento com 
o mtuito de implementar o fechamento da area da farmacia em Jordanesia, 
com a instalagao de ventiladores ou ar-condicionado, para proporcionar maior 
conforto aos cidadaos que aguardam na fila. Sugiro que seja considerado o 
modelo da Farmacia Popular do Polvilho, com um espapo amplo e confortavel, 
visando a agilidade no atendimento e melhoria nas condipoes de espera.
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Senhor Presidente
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JUSTIFICATIVA

Justifico o presente Requerimento, tendo em vista, que a presente 
solicitapao visa melhorar as condipdes de atendimento e conforto para os 
municipes que necessitam utilizar os servipos da farmacia localizada 
Jordanesia. Atualmente, muitos cidadaos enfrentam longos periodos de espera 

um ambiente sem condipoes adequadas de ventilapao, o que pode tornar o 
atendimento desconfortavel, principalmente em dias de caior intenso.

A implementapao de um sistema de ventilapao adequado, como 
ventiladores ou ar-condicionado, seria fundamental para proporcionar um 
ambiente mais agradavel e humanizado para a populapao. Alem disso, a 
sugestao de adotar um modelo semelhante ao da Farmacia Popular do 
Polvilho, com um espapo amplo e estruturado, contribuiria para a agilidade 
atendimento e organizapao da fila, garantindo uma melhor experiencia para os 
usuarios.
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Portanto a melhoria no espapo de espera e na qualidade do 
atendimento visa atender de forma mais eficaz as necessidades da populapao, 
garantindo conforto e dignidade a todos que dependem deste 
essencial.

servipo

Plenario Ver. WaldonXiri Santos, 16 de fevereiro de 2.025.

£ lARGjELO DO GAS 
Vereador

4. ELISON BEZERRA SILVA 
VEREADOR

AlSxandro Elias Martins 
/ Vereador
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Estado de Sao Paulo

Oficio n° 047- GP

Cajarnar, 12 de margo de 2025.

Senhora Presidente,

Encaminhamos a Vossa Exceencia copias autenticas dos 
Requerimentos de n°s 11/2025; 13/2025; 20/2025; 38/2025; 68/2025; 74/2025; 
87/2025; 90/2025; 91/2025; 96/2025; 97/2025; 98/2025; 99/2025; 100/2025; 
101/2025; 102/2025; 103/2025; 104/2025; -106/2025; 108/2025; 109/2025; 
111/2025 e 112/2025, de autoria dos nobres Vereadores: Adriano Donizete de 
Oliveira; Alexandra Dias Martins; Cleber Cafidido Silva; Diogo de Carvalho 
Utsunomiya; Eder da Silva Oliveira; Flavio M 
Carnauba Cintra; Manoel Pereira Filho; Marcelo 
Santos; Saulo Anderson Rodrigues; Tarcisio Mr^reira de Carvalho; Vinicius Zago 
Jardim e William Silva Oliveira, apresentados e aprovados na 03a Sessao 
Ordinaria, realizada no dia 12 de margo de 2025.

arques Alves; Izelda Gongalves 
la Rocha Santiago; Reinaldo dos

Solicitamos que os requerimentos mencionados acima, atendam o 
art. 248 incisos XXVII, do regimento interne desta Casa de Leis e Resolugao n° 
213, de 14 de dezembro de 2006 conjugado com art. 86 incisos XXVII da Lei 
Organica do Municipio de Cajarnar.

Aproveitamos a oportunidade par 
elevada estima e distinta consideragao.
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Excelentissimo Senhor
KAUAN BERTO SOUSA SANTOS
DD. Prefeito Municipal
Praga Jose Rodrigues do Nascimento n° 30
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